



合格おめでとう

桜の便りが各地から届く今日この頃、松進の受験生たちにも春が訪れました。
「先生、合格しましたー！」
「松進に通って本当よかったです」
「8年間本当にお世話になりましたー！」



こうした言葉をもらったたびに、生徒たちと共に歩めてよかった、この仕事をしていた本当によかったと心から思います。
私たちの教えを信じてコツコツ努力を重ね、成績を伸ばしたAさん。



入塾当初は平均点未満だったものの、諦めずに努力を続け、ずっと憧れていた志望校に合格したTさん。
小学生の頃から高校3年生まで通い、勉強と部活の両立に励み、見事にやり遂げたFさん。

みんな、それぞれに悩み、大変な一年だったと思います。しかし、その分、大きく成長した一年にもなったと思います。
合格おめでとう！

今年受験生となるみなさんからも、こんな嬉しい報告が聞けることを楽しみにしています。私たちもそのために全力を尽くしていきます。

受験は人生の通過点。ここからが本当のスタートです。みなさんのことは、いつまでもずっと応援していきます。

祝！ 高校合格！

何度言われてもうれしいのが「おめでとうー！」の言葉。



後期試験の発表翌日、合格祝賀会をオンラインで行い、画面越しのあふれる笑顔に向かって「おめでとうー！」を届けました。

これまで受験のプレッシャーと闘ってきた受験生たち。緊張から解き放たれたみんなを心から祝福したいという先生たちの思いが大爆発！
何を隠そう、松進 टीチャーズはみんな芸達者なんです。
「うわっ！ スゲッ」
「何あれ、アハハハ」



画面一杯に笑顔の花満開でした。みんな、本当におめでとう！！

ぞっだ、大学へ行くぞっ！

高校に合格したみなさんは、今、楽しい高校生活を思い描いていることでしょうか。



実際に高校生活は楽しいもの。しかし、「これまで勉強漬けだったから、高校では好きなことをやるぞー」「部活も楽しむぞー」なんてことを思っている、今後の人生が大きく変わってしまいます。
3年後…

「あれ？ 受かる大学…どこ？」
「オマエ、確か進学校だったよね？ こんな大学しか合格できなかったの？」
などということになってしまいます。

進学校に受かったからもう大丈夫などということはありません。



また、逆に高校は初めの志望と違ったけれど、その悔しさをバネに高校で頑張り、難関大学に合格した塾生もいます。
要は努力次第なのです。

高校合格は単なる通過点と捉え、大学を意識して充実した高校生活を送ってください。



先生たちの春の意気込み

4月7日から、松進の新年度の授業がスタートします。そこで、各先生に新年度の意気込みを聞いてみました。



▽楽しく、明るく、わかりやすい授業を目指し、常に生徒ファーストで頑張ります！
大槻

▽一人一人に寄り添い、それぞれの夢や目標へ導けるよう、今年度も精一杯がんばります！
小林

▽みんなが松進で勉強をがんばれるように、縁の下の力持ちとして今年度もがんばります！
石川

▽みんなに笑顔を送る！ 全員が成績アップできるように、しっかり教えます！！
三松

▽真剣な授業の中にも楽しく笑顔が出るような指導になるよう努めていきます。
三沢

▽子供たちが「できるー」という感覚を持つことができるよう、一生懸命努力していきます！
原

▽「正しい内容」を「正しい方法」で勉強すれば成績は上がります。それを一人一人丁寧に指導していきます。
藤河

高校&大学入試制度説明会

新中学3年生とその保護者を対象に「高校入試制度説明会」を、新高校1・2・3年生を対象に「大学入試制度説明会」を実施しました。今年度は、公立高校前期選抜に学力検査が導入された他、大学入学共通テストでは「情報I」が追加されるなど、いくつか大きな変更がありました。



その実情も含めた入試制度の説明と、志望校合格に必要な学力をつける方法についてお話ししました。まずは入試を知ること、そして早期の対策が大切です。

塾生や保護者からいただいた感想の一部をご紹介します。
* * * * *

「高校入試制度説明会」

○今まで以上に勉強が大変になってくるので、受験生だという自覚を持ってやっていきたい。
入試について今まで知らなかった事も今更わかったのをそれをいかして資格を取ったり毎日少しづつでも勉強時間を増やしていきたい。
MMさん



○知らないことが多く、びっくりしました。この時期に詳細を知れて親子で良い機会となりました。第一子なので戸惑うことばかりですが、親として我が子のサポートをしっかりしていきたいと思いました。ありがとうございます！
TJさん

○松進は一般より一歩も二歩も早いご指導なので安心しております！上の子達は松進のご指導で志望校に無事合格する事ができました！一番下の子もこの説明会をもとに志望校合格目指して頑張りたいです！ありがとうございます！
AOさん

「大学入試制度説明会」

○すぐに勉強しようと思いましたが、時間が足りないと思いました。
高1 KKさん



○早め早めに行動していくといいことを改めて感じ、もう一度正しい勉強方法について確認出来ました。焦りを感じつつ今からしっかり取り組みたいと思いました。
高1 FRさん

○大学入試の制度について、知らないことが多くとても驚きました。入試に向けての勉強が必要なことなどを教わる事ができ、とてもいい時間でした。自分でも入試についてしっかり調べていきたいです。
高1 TJさん

○自分はまだまだ甘いんだなと感じた。自分のやるべきことをしっかり考えて、自分に厳しく勉強していきたい。
高2 KTさん

○入試について自分が今どこまで考えられているのか、足りないところはどこかなど明確にわかったので良かったです。
高2 NKさん

小学生三者面接 & 中高生二者面接実施中

最近の塾での学習の様子、将来の夢、家庭の様子などについて話しました。
また悩みや勉強での改善点、受験についてアドバイスをしました。



松進のしえんしえ

好評の「松進のしえんしえ」ですが、新聞ネタが盛りだくさんで載せるスペースがなくなってしまうかもしれません。

